

Association des propriétaires des Villas de l'Anse



Communiqué 2022-01 (2022-01-25)

Décès de M. *Guy* Saint-Pierre

C'est avec chagrin que nous avons appris le décès récent de M. Guy Saint-Pierre.

En plus de se souvenir de lui comme l'un des bâtisseurs du Québec moderne, tel que le décrit « La Presse » avec justesse, les membres des Villas de l'Anse en garderont l'image d'un membre pionnier du Domaine depuis plus de 35 ans et d'un aimant des Villas de l'Anse. Sa collaboration et son support aux différentes initiatives de l'Association, son respect des gens et des règles de vie communautaire ont toujours été remarquables.

On gardera en mémoire ses participations régulières aux Assemblées générales annuelles de l'APVA où il savait toujours intervenir avec grande diplomatie et de façon constructive sur les différents enjeux. C'est avec une grande fierté que les membres de l'APVA l'identifiait comme un des leurs.

Au nom de tous les membres de l'APVA, je désire transmettre à Mme Saint-Pierre, à ses enfants et leur famille nos plus sincères condoléances.

Pierre Desbiens
Président de l'APVA